

Alrededor de 40 judíos pueden gobernar su país

Sumo Sacerdote HC 666

[Febrero 16, 2019](#)

Por si mucha gente no se ha dado cuenta, los judíos son una minoría, tanto en los países, como en todo el mundo. Esto no les impide dirigir el mundo ni nada por el estilo.

De hecho, son minoría en todos los lugares de la tierra. La situación con ellos llega al punto en que «el gobierno de la minoría» siempre se convierte en el gobierno contra la mayor parte de una nación o multitud, y esto es porque las bases fundacionales de la existencia son así, así es como se comporta siempre la naturaleza.

No hace mucho tiempo que unos 35 judíos en total de la población judía de Islandia mandaron en todo el país para cambiar las leyes relativas a la circuncisión. Esta historia tuvo que ser cubierta el año pasado, pero por alguna razón, me saltó en las noticias, así que decidí hacer un poco de investigación sobre ella ahora. Más vale tarde que nunca. Esto ocurrió el año pasado. Básicamente, los judíos fueron casi indirectamente expulsados en Islandia. Hablando de algunas manifestaciones de la RTR.

El pueblo islandés quería presentar un proyecto de ley para prohibir la circuncisión de niños menores de una edad específica, porque obviamente es una práctica brutal. Inmediatamente, los judíos montaron en cólera. Alrededor del 50% del parlamento islandés y el 25% de todos los médicos cantaron proyectos de ley para aprobar esto, por lo que se aprobaría si estaba en el parlamento muy probablemente, lo que pasaría el fin a los judíos en Islandia, ya que todos tendrían que partir.

Cuando los judíos estaban oliendo el fuego ya que este proyecto de ley sería más que probable que pase, enviaron a un rabino de América llamado Rabino Avi Feldman para ir a vivir a Islandia con su familia. ¿Para hacer qué? Abogar por una Islandia más «abierta» a los judíos y quejarse de que los islandeses no quieren ser subvertidos. Si aprobaran esta ley, los 35 judíos que viven en Islandia tendrían que marcharse, simplemente porque no podrían practicar el Brit Milah ni la circuncisión. Otra de las misiones del rabino Avid es básicamente canalizar dinero fingiendo ser una «minoría religiosa» en Islandia, y salvaguardar a los judíos mientras mangonea al estado islandés.

Para ponerlo en cifras exactas, hay 35 judíos religiosos (no rabinos, sólo religiosos) en Islandia en total, y alrededor de mil musulmanes. El rabino Avid fue el primer rabino judío de Islandia. Y además, 340.000 islandeses nativos. El resultado es que Islandia es uno de los mejores y más pacíficos lugares del mundo, y uno de los pocos países que no está completamente inmerso en el proceso de hibridación y destrucción multicultural, pero los judíos están trabajando para cambiarlo. De todas formas, por definición tampoco es lo más fácil vivir en Islandia.

Ahora, como los judíos hacen esto, es primero, construir «Coaliciones» con otros grupos religiosos en Europa. Alias, los Muzzies y otras bandas que se están formando y se esconden detrás del "Estatus de Minoría" en Europa para disfrutar de beneficios, 'regalos' socialistas y dinero de impuestos gratis de los goyim trabajadores para que puedan construir mezquitas y comprar AK-47's para atiborrarlos completamente, con el fin de librar guerras santas judías más tarde en el populacho, después por supuesto, intentan sobrepasarlos e infestar los países con crimen.

Por eso otro rabino dijo que los «musulmanes son los aliados naturales de los judíos en Europa». Por un lado, los musulmanes también tienen ritos de circuncisión como los judíos, y tienen leyes similares en la abolición de la carne de cerdo, ciertas dietas, y la imposición de ciertas regulaciones como la carne Kosher. En otras palabras, tienen intereses alineados.

Aparte de lo anterior, los judíos de Islandia también se «aliaron» con otro grupo. Ahora, ¿quién sería? ¿Hmmm? El «Vamos a retomar Jerusalén» y «Oy Vey Cristo está en contra de los judíos» fe basada, llamado cristianismo. Organizaciones cristianas y denominaciones locales inmediatamente también fueron al rescate de los judíos, como la organización «La Iglesia Católica de la Unión Europea», que fue instantáneamente a ayudar y proteger a los judíos, cuyo jefe es un traidor llamado «Cardenal Marx». Después de este tipo, otro " Imam " (Porque estábamos en contra de los judíos como musulmanes) fue a proteger a los judíos y afirmar que se trata de un "mayor ataque a la libertad religiosa en Islandia" en nombre de los judíos. Este Imam se llamaba Ahmad Sadeeq.

Independientemente de lo anterior, sin embargo, los islandeses estaban procediendo hasta el 5 de abril de 2018, que es cuando los judíos trajeron algunas armas grandes para hacer frente a esta situación. Reclutaron a uno de su tribu en Nueva York, un congresista judío, que se llama 'Eliot Engel', y tiene su escaño en Nueva York. Eliot Engel envió un mensaje amenazador al gobierno islandés, esencialmente amenazándoles que toda la maquina judía se movería contra ellos, y que estaba «Poniendo en peligro la relación de Islandia con los Estados Unidos de América».

El Congreso Judío Mundial también estaba «extremadamente alarmado» de que este proyecto de ley podría ser imitado por otros países europeos, por lo tanto, hacer la vida en Europa para los judíos, ya sea invivible, o más difícil.

Entonces, la ADL también tuvo que intervenir, y envió un mensaje al embajador de Islandia, diciéndole explícitamente, que Islandia sería calumniada como un país nazi en todo el Washington Post, New York Times, BBC, NBC, CNN, y en general en todos los medios de comunicación, y convertida básicamente en una parodia para todo el planeta. En otras palabras, asesinatos de reputación. Por supuesto, después de eso, les amenazaron con que les arruinarían como resultado en el departamento de Turismo.

Ahora, ¿en qué beneficia o no beneficia a los Estados Unidos de América, y al pueblo americano, o a cualquiera en América para ese gusto, excepto a los judíos, lo que un pequeño país, y un gobierno, hace con respecto a 1000 muzzies y literalmente 35 judíos en total? Es claramente como funciona la tribu. El judío se sienta en su despacho no para ocuparse de «América», sino de los miembros de su tribu personal, cosa que obviamente tenía que hacer, y lo consigue.

¿Qué tenemos en total para mandar en un país? 35 judíos al azar, 1 rabino, 1 senador judío de los EE.UU., 1 miembro de la ADL , 1 Imam, 1 cardenal sirviente de la tribu blanca, de los judíos en una posición de poder, y voila - un país ahora «dar la bienvenida» a los judíos y se prostituyen a los intereses judíos por ninguna razón en absoluto.

Además, todo lo anterior se instauró en un lapso de pocas semanas. El proyecto de ley ni siquiera llegó a votarse.

Luego la gente dice que, DE ALGUNA MANERA, las personas que sostienen que los judíos dirigen sus países y los controlan, son de alguna manera ilusos, retrasados, xenófobos y conspiranoicos.

Ya es hora de que veamos el asunto claro y cara a cara.

Para aclarar un poco las cosas:

<https://www.jpost.com/Diaspora/How-rabbis-are-taking-up-the-fight-against-Iceland-circumcision-ban-553199>

«Los líderes judíos europeos celebraron una victoria esta semana sobre un intento de los parlamentarios islandeses de criminalizar la circuncisión no

médica de los niños, lo que movió a las comunidades judías de Europa a movilizarse para evitar lo que podría haber sido el comienzo de una ola de legislación en todo el continente para prohibir la antigua práctica religiosa del brit mila.

[...]

El presidente de la Conferencia de Rabinos Europeos, el rabino Pinchas Goldschmidt, dijo a The Jerusalem Post que su organización utilizó un triple enfoque para tratar de combatir la medida de Islandia: aplicar la presión de los grupos judíos; crear coaliciones con otros grupos religiosos; y apelar a los intereses económicos y políticos internacionales.

[...]

«Si se aprueba como ley, esta medida crearía desafíos insuperables para los judíos y los musulmanes que viven en Islandia. Al prohibir este procedimiento histórico, Islandia no sólo estaría ilegalizando generaciones de tradición, sino que también estaría enviando un mensaje claro a los turistas, los inmigrantes y el mundo de que Islandia no es un país que acepte plenamente las diferentes religiones y culturas», continúa la carta. «El impacto de esta medida se sentiría mucho más allá de las fronteras de Islandia. Esta medida convertiría a Islandia en la primera y única nación europea en prohibir la circuncisión. Aunque las poblaciones judía y musulmana de Islandia sean pequeñas, la prohibición de su país sería explotada por quienes avivan la xenofobia y el antisemitismo en países con poblaciones más diversas.»

[...]

«Queríamos mostrar que esta dirección no es aceptable proporcionando información y dando a conocer lo que significa para nosotros», dijo.

Melchior afirmó que la presión de diversos grupos, junto con arrojar luz sobre el tema, fueron los factores clave para detener el proyecto de ley. «Espero que la razón por la que lo han parado sea la comprensión; como rabino, éste es el camino correcto», dijo. «Europa debería aceptar a sus minorías y es importante que no seamos sólo nosotros quienes lo digamos», dijo, señalando agradecido el apoyo que habían recibido de las iglesias de Noruega.

«Fue increíble ver cómo todas las organizaciones y grupos civiles tomaron rápidamente la iniciativa y actuaron con rapidez porque no teníamos mucho tiempo», dijo Melchior.

«Si conseguimos detenerlo en Islandia, también podemos hacerlo en otros lugares», concluyó el rabino.